

卒業式挙行 33名が森の学び舎を発つ

森高等学校PTAだより

令和5年3月1日
第119号



森高等学校
PTAだより

三本の矢

森高等学校長 藤村学



信念あるところに道は開ける

PTA会長 高橋邦雄



卒業生の皆さま、ご卒業おめでとうございます。保護者の皆様には、お子様の高校生活を支えていただき、心より感謝申し上げます。三年間の高校生活で、子どもたちは様々な経験を通じて成長したことでしよう。

ここまで歩んできた皆さんの努力と、先生方、友人、家族の支えがあったからこそ、今日の卒業式を迎えることができました。

今後、皆様は夢や目標に向かって歩んでいくことになるでしょう。その途中で辛いことや悲しいことがあっても、森高校での思い出や支えてくれる人たちの思い出してください。必ずそこに乗り越えられた答えがあります。学校祭で、クラス全員で目標に向かって一つになれたことや、先生や友人との楽しかった時間を思い出してください。皆さまの進んでいく道には、必ず支えてくれる人がいるはずですよ。自分が頑張っているときには、案外気づかないものですが、卒業生の皆さまには、支えてくださった方々がいることに気づき、感謝の心を持てる人になっていただきたいと願っております。卒業生の明るい未来に期待しております。

保護者の皆さまにおかれましては、PTA活動へ、ご理解、ご協力、ご支援を賜りまして心より感謝申し上げます。今後の、お子様の健やかな成長を心より祈っております。

また、森高校は変化の時期にあり、より学びやすい環境を実現し、森町という地域をよりよくするために、地域の皆様と協力して取り組んでまいります。今後とも、森高校への応援をよろしく願います。

3年間、コロナ禍という答えのない問題に正対しながら少しでも有意義な高校生活を送ろうと奮闘した卒業生とそれを陰日向となって支えてくださった保護者の皆様には心から感謝とご卒業のお祝いを申し上げます。

さて、今年度の学校祭は保護者・地域の皆様のご支援によりこれまで以上に盛大な学校祭を実現することが出来ました。本当にありがとうございます。この成果は、これからの森高校にとって小規模校だから出来ないのではなく小規模校だからこそできることを実践することの大切さを証明してくれました。

戦国大名毛利元就の逸話「三本の矢」の話にもあるように学校が出来ないことは保護者・地域の皆様の力を借り、この三者がまさに三本の矢となって結束することで不可能が可能となり、その結果「折れない矢(学校)」を作っていくことができる。私は信じております。そのためにも皆様には今後とも本校に対するご理解とご支援をお願い申し上げます。



卒業に寄せて 担任 青山幸司



3年生の皆さん、保護者の皆様、ご卒業おめでとうございませう。保護者の皆様には本校の教育活動に対してご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。また、4月からの卒業生の皆さんの新天地での活躍を心より祈念いたします。

これから3年間が始まるな……と、皆さんを呼名した入学式から早いもので3年間が経ちました。あつという間でした。「さあこれからスタートだ！」と思っていたら6月まで休校になり、私も経験したことのないようなスタートで戸惑った部分もありました。それでも少しずつ、少しずつ成長していく皆さんを見るのができ、担任としてとても嬉しく思っております。

私が担任としてここまで何とかできたのも、私を支えてくれた周りの先生方のおかげ、担任の私を温かく見守ってくださった保護者の方々のおかげ、そして3年A組のみんなのおかげです。みんなも周りの人たちと支え合っています。お互いに感謝の気持ちを忘れずに、これからも頑張ってくださいと思います。

卒業に寄せて 卒業生代表 岩井航之介

実を言うと、この学校に入学した当初は「私は何故ここに来たのか」などと考えていた。1年生の頃は己を恨んだ。夜も眠れず、飯も喉を通らない。そんな有様だった。

2年生になって少しずつ変わってきた。暗澹たる暗闇の中に在って、ただ一筋の光明が差し込んだような気持ちだった。生徒会役員も経験した。仲の良い友人たちと沖繩にも行った。将来の夢も決まった。

3年生になってからは闇が晴れた。自分が至らぬ故に夢破れた時も、先生たちが励ましてくれた。新たな道を教えてくれた。暗中模索の中に在っても、松明となってくれる友人がいた。高校生活も終わるこの時期にあつてようやく胸を張って言えよう。まあ、この学校で良かったかな……と。

PTA活動報告

令和4年度のPTA活動は、6名の役員のご協力をいただきスタートしました。4月には入会式を実施し、新入生保護者様が本校PTAの仲間入りをしました。5月には役員会、総会を実施し、青葉ヶ丘祭にて花火大会を実施すること、また予算措置を行なうことが了承されました。

晴れて挙行された青葉ヶ丘祭では、一般公開で多くのお客様を迎えることができ、焼き鳥は即完売でした。夜には花火が打ち上げられ、生徒たちが感動するようすが見られました。

秋には恒例の交通安全お守り作りを実施、町内で配布しました。おかげさまをもってたくさんつくったお守りもすべて受け取っていただくことができました。

冬に予定したPTA研修会は、諸般の事情に鑑み実施を見送りましたが、来年度はPTA会員が参加できる企画を検討中です。

卒業生 進路先・各種表彰

進学

大学 : 2名 短大 : 3名
専門学校 : 5名

就職

町内 : 11名 管内 : 7名
公務員 : 4名

総合学科高等学校卒業生成績優秀者

森 彩華

専門高等学校等御下賜金記念優良卒業生

内山 寧音

公益財団法人栗林育英学術財団研錬褒賞

一戸 祐輝

全国商業高等学校長協会卒業生成績優秀者

内山 寧音

PTA活動のようす ご協力ありがとうございました

